



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Vendredi 20 septembre 2024 à Saint-Lô (Bowling le Macao)

Membres présents :

Asselin Line, Canteux Andrée, Canteux Thierry, Clavier Françoise, Delafosse Florian, Delafosse Nicolas, Gadais Alain, Gadais Catherine, Gadais Lucie, Ganné Gilles, Houy Thierry, Lecarpentier Denis, Lecordier Céline, Lecordier Lolita, Lelerre Daniel, Leparquier Didier, Levesque Bernard, Mercier Guy, Mercier Régine, Métivier Alain, Métivier Virginie, Métivier-Moulin Chantal, Morel Anne-Gaelle, Poirot Lucien.

Membres représentés :

Dufour Renaud, Gresselin Cyrille, Horion François, Laroque Elisabeth, Leparquier Christel, Mariette-Guillouf Laure, Vernay Annie.

Membres excusés :

Direction du bowling :

Mercier Guy.

Quorum :

31 membres sont présents ou représentés. Le quorum du quart des membres nécessaire pour la tenue de l'AG est atteint.

Rapport moral du Président Thierry Canteux :

Thierry Canteux donne lecture du rapport moral qu'il a rédigé :

« Mesdames, messieurs, chers adhérents des Bad Boys,

Je ne sais pas si cela se fait, mais moi j'ai envie de le faire, alors avant de commencer cette AG, j'aimerais que nous clôturions cette année noire au niveau humain en observant une minute de silence à la mémoire des adhérents ou proches du Club disparus en cette année 2024. A savoir Alain Thoumire, qui n'était plus licencié pour cause de santé mais qui reste une figure du Club, Françoise Mesnier, l'une de nos meilleures joueuses, et Philippe Lecordier qui, même s'il n'était pas licencié, était l'homme qui souvent nous permettait de finir nos soirées de ligue agréablement en nous concoctant de bons petits plats. »

...*Minute de silence*...

« Merci.

Cette année encore je ne vais pas vous ennuyer longtemps avec de longs discours car, d'année en année, j'ai l'impression de toujours répéter la même chose tant l'ambiance au sein du Club est sereine.

Tout d'abord, je tiens à vous remercier tous pour votre excellent comportement dans les diverses compétitions auxquelles vous avez participé et notamment le Championnat des Clubs où toutes les équipes ont honorablement figuré. Bravo donc à la N3 féminine qui continuera l'an prochain dans la même division, bravo aussi à la N3 hommes avec le même résultat, et pour ces deux équipes, l'objectif sera la montée, si possible.

La tâche fut un peu plus difficile pour la N1 dames, mais peut-être pouvons nous envisager de remonter de N2 à la fin de la saison, compte tenu de la jeunesse qui arrive pour renforcer cette équipe, d'autant plus qu'après une saison en N1, nous nous sommes aperçus que ce n'était pas l'enfer que l'on nous avait prévu, et l'on s'est rendu compte qu'avec un peu plus de rigueur, il y avait vraiment des possibilités d'y rester.

Un peu plus difficile aussi pour la R1 hommes qui devra se battre pour tâcher de mettre une 2^{ème} équipe en N3 la saison 2026. Quant à la R1 dames, je pense que cette année il y aura moyen de monter une équipe un peu plus performante pour essayer de gagner le titre, et la montée pourquoi pas.

Je terminerai en remerciant cette année encore les collectivités territoriales, le Département et l'Agglo, pour leurs subventions qui nous permettent d'évoluer sereinement dans les championnats auxquels nous participons.

Je vous remercie de cette attention ».

Pas de question. Le Rapport Moral du Président est approuvé à l'unanimité.

Bilan financier 2023-2024 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

L'exercice 2023-2024 fait apparaître un bénéfice de 2 728,47€, grâce notamment aux subventions liées à la présence du Club au niveau N1 (2000€ de la Région et + 1000€ du Département). Cela compense le déficit de la saison précédente.

A noter, le bilan positif de la soirée festive (+672,03€), ce qui est correct pour une première.

Pas de question. Le Bilan Financier est approuvé à l'unanimité moins une abstention.

Bilan sportif 2023-2024 (Bernard Levesque) :

Voir document joint.

Ce bilan commenté en réunion, réalisé par Bernard Levesque, s'appuie en grande partie sur le suivi des résultats au fil de la saison effectué par Anne-Gaelle Morel qui a pris la suite de Patrice Guillouf.

Tous les licenciés sont donc invités à continuer de lui remonter systématiquement leurs participations et leurs résultats à chaque week-end de compétition, en particulier pour les tournois privés dont nous n'avons pas forcément connaissance. Ce suivi sert également à recenser les déplacements pour les demandes de subventions.

Tarifs 2024-2025 :

Bernard Levesque annonce qu'il s'est trompé pour le montant de la licence. Habitué à une augmentation annuelle de 0,50€ de la part de la FFBSQ, il a lu un peu trop rapidement le bordereau. Or c'est en réalité une augmentation de **4,50€** que la FFBSQ a appliquée cette année. Un montant de 73€ a été annoncé aux adhérents du Club, il aurait dû être de 77€.

En accord avec le trésorier, nous n'allons pas modifier ce qui a été annoncé car une grande partie des membres ont déjà payé. Il faudra donc s'attendre, l'année prochaine, à une augmentation significative pour tenir compte du nouveau tarif FFBSQ et compenser la perte de cotisation Club de cette année. Dans l'assistance certains proposent d'arrondir à 80€.

Donc pour cette année :

Licences :

Licence Adulte :

FFBSQ 50,00 € (+4,50) + Ligue 4 € (=) + Club 19 € (-4) = **73 € (+0,50)**

Licence Junior :

FFBSQ 15 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **30 € (=)**

Licence Cadet, Minime :

FFBSQ 10 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **25 € (=)**

Licence Benjamin, Poussin :

FFBSQ 5 € (=) + Ligue 0 € (=) + Club 15 € (=) **20 € (=)**

Maillots : Le stock n'ayant pas été renouvelé, tarif inchangé : 10 € le premier maillot, 20 € les suivants.

Prix de la partie en compétition : Pas d'augmentation (3,60€ la partie).

Par contre l'engagement aux compétitions passe 16,50€ à 17€.

Tarifs au bowling du Macao :

La Direction annonce une augmentation de 1€ en Ligue (14€ les 6 lignes) et l'alignement de la partie d'entraînement sur le tarif fédéral (3,60€).

D'autre part, le sponsoring en faveur du club n'est pas reconduit à hauteur de 1500€ mais revient à 1000€.

Budget prévisionnel 2024-2025 (Thierry Houy) :

Voir document joint.

Tenant compte de la perte des subventions liées au niveau N1 et de la baisse de celle du Macao, le trésorier présente un budget prévisionnel prudent prévoyant quand même une diminution du solde bancaire du Club de 5 610€.

Si les autres subventions ont un barème fixe, celle de l'Agglo est difficile à prévoir chaque année car elle fluctue en fonction des effectifs, déplacements, niveau sportif pour l'ensemble des disciplines. Une enveloppe globale est votée et les différents Clubs reçoivent un prorata.

Thierry Houy n'envisage pas de modifier le nombre de compétitions prises en charge (3) en plus du Championnat des Clubs et des Journées Jeunes.

Pas de question. Le budget prévisionnel 2024-2025 est adopté à l'unanimité moins une abstention.

Calendrier Fédéral 2024-2025 :

Mis à part l'augmentation du montant de l'engagement déjà évoquée, Bernard Levesque n'a pas vu cette année de modification notable dans les règlements de compétitions.

En l'absence de nouvelle directive du CSNB, la Ligue de Normandie conserve la même formule que l'an dernier pour le Championnat des Clubs Hommes, c'est-à-dire : équipes de 5 pour la R1, et équipes de 4 pour les R2 et R3.

Championnat des Clubs :

En fonction des réponses au sondage effectué, Thierry Canteux propose la composition des équipes du Championnat des Clubs. Il demande à l'Assemblée d'exprimer son avis par approbation ou d'éventuelles objections.

N2 Dames :

F Clavier, L Lecordier, C Leparquier, R Mercier, V Métivier

N3 Dames :

C Gadais, L Gadais, C Leprince, C Métivier-Moulin, AG Morel

R1 Dames :

A Calenge, E Laroque, C Lecordier, L Mariette-Guillouf

N3 Hommes :

F Delafosse, N Delafosse, G Ganné, D Lelerre, G Mercier, Y Rault

R1 Hommes :

D Bourel, A Gadais, C Gresselin, D Lecarpentier, E Lecordier

R2 (ou R3) Hommes :

R Dufour, S Gadais, D Leparquier, L Poirot

R3 Hommes :

R Besnard, T Geneviève, V Legarson, A Métivier

Il y aurait donc une équipe supplémentaire Hommes en Régionale en prenant le risque qu'il n'y ait pas de remplaçant, pour ne laisser personne « sur le carreau ». Il y a cependant des personnes qui n'ont pas répondu et qui pourraient sans doute intégrer les équipes en cas de besoin.

Pas d'objection dans l'assistance.

Ligues :

Pas de question sur les bilans 2023-2024 qui ont été diffusés.

Alain Gadais avait annoncé en fin de saison son intention d'arrêter de s'occuper de l'organisation.

Anne-Gaëlle Morel s'est occupée des inscriptions 2024-2025 et a entrepris de reprendre l'organisation.

Elle demande que le montant des engagements soit versé pour l'ensemble de la saison dès la première journée, en espèces. Le paiement des parties sera effectué par les participants à chaque journée directement au bowling.

Comité Directeur et Bureau :

Personne ne souhaite quitter le Comité Directeur ni l'intégrer.
Celui-ci et le Bureau sont reconduits sans vote.

Rappel de la composition du Bureau :

Président Thierry Canteux, Vice-président Lucien Poirot, secrétaire Bernard Levesque, trésorier Thierry Houy.
Alain Gadais conserve la 5^{ème} licence dirigeant (5 gratuites dans l'affiliation FFBSQ).

Les autres membres du Comité Directeur sont Françoise Clavier, Nicolas Delafosse, Lucie Gadais, Denis Lecarpentier, Guy Mercier, Virginie Métivier et Anne-Gaelle Morel.

Questions Diverses :

On demande à Line Asselin son ressenti sur l'organisation de la soirée festive.

Tout d'abord celle-ci précise qu'elle ne sera pas en mesure de s'en occuper s'il est décidé de renouveler cette année.

Dans les points positifs, elle note le résultat financier (souvent négatif lors d'une première expérience), l'excellente ambiance, le succès de la tombola, les bonnes volontés pour débarrasser et reprendre les invendus.

Elle déplore cependant le manque d'implication du plus grand nombre. Il y a eu quelques retours négatifs sur la nourriture et la musique, le DJ n'ayant pas respecté les consignes.

Le lancement des danses a sans doute été trop tardif.

Il n'y pas eu tout à fait le nombre d'inscriptions espéré (et deux personnes inscrites ne sont pas venues), la date n'était sans doute pas la plus propice. Selon Line le mieux serait courant octobre, début novembre.

Si on voulait réorganiser une soirée fin 2025, il faudrait mettre en place l'organisation dès maintenant et surtout avec une meilleure implication et commencer à regarder les réservations de salles.

Une date n'est pas facile à trouver en fonction des disponibilités de salles et du calendrier sportif.

Si on ne reconduit pas la soirée festive cette année, quelques idées sont sollicitées dans l'assistance.

Le ball-trap qui avait été évoqué l'an dernier s'avère compliqué à organiser.

D'autres idées sont évoquées : tombola (feuilles avec des cases à vendre), tournoi des familles.

Pour l'organisation d'un tournoi homologué, il y a des contraintes : date, caution, prix des parties à négocier, tarifs d'arbitrage et d'homologation.

Le secrétaire
Bernard Levesque



BAD BOYS ST LÔ

Rue Octave Feuillet

50000 SAINT-LO